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ABSTRAK 

FARHAN ALI GHANIRSYAD. NIM: 1908205065, “Analisis Tingkat 

Kesehatan Koperasi Simpan Pinjam Dan Pembiayaan Syariah BMT KPRI 

Harapan Sejahtera Cirebon Tahun 2021-2022”, 2023. 

 Kegiatan pembangunan perekonomian menjadi fokus penting pemerintahan 

karena sangat berpengaruh untuk keberlangsungan suatu negara. Kegiatan 

pembangunan perekonomian tidak terlepas dari suatu lembaga. Salah satu lembaga 

yang penting ialah lembaga keuangan, lembaga kauangan ini terdiri dari banyak 

bidang, salah satu diantaranya yaitu koperasi. Koperasi menjadi salah satu lembaga 

yang sangat diperhatikan pemerintah. Untuk itu, perlu dilakukan pemeriksaan atas 

kinerja keuangan serta tingkat kesehatan koperasi guna menjaga keberlangsungan 

koperasi tersebut. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat kinerja 

kesehatan keuangan BMT KPRI Harapan Sejahtera pada tahun 2021-2022 dan 

apakah memiliki perbedaan yang signifikan dari kedua tahun tersebut. 

 Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Penelitian ini 

menngunakan data primer dan data sekunder. Data primer dari penelitian ini berupa 

hasil wawancara dan data sekunder dari penelitian ini berupa laporan rapat anggota 

tahunan (RAT) BMT KPRI Harapan Sejahtera. Teknik pengumpulan data dari 

penelitian ini berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik analisis dari 

penelitian ini dilakukan melalui tahap reduksi data, penyajian data data dan 

kesimpulan atau verifikasi. 

 Berdasarkan Peraturan Deputi Bidang Pengawasan Kementerian KUKM 

Republik Indonesial No.07/Per/Dep.6/IV/2016. Hasil perhitungan menunjukan 

bahwa pada Tahun 2021 diperoleh total skor sebesar 82,50% yang artinya koperasi 

pada saat itu menunjukkan predikat sehat. Kemudian tahun 2022 diperoleh total 

skor sebesar 83,25% yang menunjukkan predikat sehat.  

Kata Kunci: Tingkat Kesehatan, Koperasi, BMT KPRI Harapan Sejahtera 
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ABSTRACT 

FARHAN ALI GHANIRSHAD. NIM: 1908205065, "Health Level Analysis of 

BMT KPRI Harapan Sejahtera Cirebon Sharia Savings and Loans 

Cooperative and Sharia Financing for 2021-2022", 2023.  

 Economic development activities are an important focus of the government 

because they are very influential for the sustainability of a country.  Economic 

development activities are inseparable from an institution. One of the important 

institutions is a financial institution, this financial institution consists of many 

fields, one of which is cooperatives. Cooperatives are one of the institutions that 

the government pays great attention to. For this reason, it is necessary to check the 

financial performance and health level of the cooperative in order to maintain the 

sustainability of the cooperative. The purpose of this study is to determine the level 

of financial health performance of BMT KPRI Harapan Sejahtera in 2021-2022 and 

whether it has a significant difference from the two years. 

 This study used descriptive qualitative method. This study used primary 

data and secondary data. The primary data from this study is in the form of 

interview results and secondary data from this study is in the form of a report on 

the annual member meeting (RAT) of BMT KPRI Harapan Sejahtera. Data 

collection techniques from this study are in the form of interviews, observations, 

and documentation. The analysis technique of this research is carried out through 

the stages of data reduction, presentation of data and conclusion or verification. 

 Based on the Regulation of the Deputy for Supervision of the Ministry of 

KUKM of the Republic of Indonesia No.07/Per/Dep.6/IV/2016.  The calculation 

results show that in year 20 21 a total score of 82.50% was obtained, which means 

that the cooperative at that time showed a healthy predicate.  Then in year 2022 

obtained a total score of 83.25% which shows a healthy predicate.   

Keywords: Health Level, Cooperative, BMT KPRI Harapan Sejahtera  
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 تجريدي 

 BMT KPRI Harapanتحليل المستوى الصحي ل  ، "  NIM: 1908205065فرحان علي غنيرشاد.  

Sejahtera Cirebon    2022-2021تعاونية الادخار والقروض الشرعية والتمويل الشرعي للفترة  ، "

2023  . 

تعد أنشطة التنمية الاقتصادية محورا مهما للحكومة لأنها مؤثرة جدا على استدامة البلد.  لا يمكن  

امة هي مؤسسة مالية ، تتكون هذه  فصل أنشطة التنمية الاقتصادية عن المؤسسة. واحدة من المؤسسات اله

. التعاونيات هي واحدة من المؤسسات التي توليها  المؤسسة المالية من العديد من المجالات ، أحدها التعاونيات

الحكومة اهتماما كبيرا. لهذا السبب ، من الضروري التحقق من الأداء المالي والمستوى الصحي للتعاونية من  

  BMTلتعاونية. الغرض من هذه الدراسة هو تحديد مستوى أداء الصحة المالية ل أجل الحفاظ على استدامة ا 

KPRI Harapan Sejahtera   وما إذا كان لديه فرق كبير عن العامين 2022-2021في. 

استخدمت هذه الدراسة المنهج الوصفي النوعي. استخدمت هذه الدراسة البيانات الأولية والبيانات   

البيانات الأولية من هذه الدراسة هي في شكل نتائج المقابلة والبيانات الثانوية من هذه الدراسة هي  الثانوية.  

تقنيات  .  BMT KPRI Harapan Sejahteraمن  (  RATفي شكل تقرير عن الاجتماع السنوي للأعضاء )

تحليل هذا البحث من  جمع البيانات من هذه الدراسة هي في شكل مقابلات وملاحظات وتوثيق. يتم تنفيذ تقنية

 خلال مراحل تقليل البيانات وعرض البيانات والاستنتاج أو التحقق.

 Per / Dep.6/   07لجمهورية إندونيسيا رقم  KUKMبناء على لائحة نائب الإشراف في وزارة  

/  IV / 2016   .  تظهر نتائج الحساب أنه فيy ear 20 21      82.50تم الحصول على درجة إجمالية قدرها      ، ٪

حصل على مجموع درجات   2022  في عاممما يعني أن التعاونية في ذلك الوقت أظهرت مسندا صحيا.  ثم  

  ٪ مما يدل على مسند صحي.83.25

   BMT KPRI Harapan Sejahteraالمستوى الصحي ، تعاوني ، الكلمات الدالة: 
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